

¿Cuánto cobran otros altos cargos del país?

Twitter

28.12.2011 | L.R.O.

La asignación total que en los presupuestos del Estado se destinó a la Casa Real en 2011 fue de 8,4 millones de euros. Algunos altos directivos cobran cerca de 10 millones de euros.

Esta mañana hemos conocido la cifra que el Rey se asigna como sueldo de los 8,4 millones que recibe del Estado, en concreto han sido 292.752 euros brutos en 2011. El Príncipe por su parte ha recibido la mitad: 152.223 euros.

El presidente saliente, Rodríguez Zapatero, cobró 78.185 euros brutos en 2011. Lejos de los 144.030 euros que la Generalitat de Cataluña paga a su presidente o de los 100.696 euros que cobra Patxi López en el País Vasco. En el pódium les sigue M^a Dolores de Cospedal con 96.123 euros. Recordemos que la presidenta de Castilla la Mancha suma además su sueldo como diputada y secretaria general del PP llegando a los 167.865 que declaró en 2009.

En el caso de los principales directivos de nuestro país, las cifras cambian significativamente. Así, Alfredo Saénz, consejero delegado del Banco Santander ganó en 2010 10,2 millones de euros. Le seguiría en el ránking, José Antonio Tazón García, ex presidente de Amadeus con 10 millones justos. Más o menos la mitad, 5,3 millones, es lo que ingresaron en 2010 Ignacio Sánchez Galán y Francisco González, presidentes de Iberdrola y BBVA respectivamente.

Según los últimos datos del INE, el sueldo medio bruto en España es de 22.511 euros, es decir algo más de 1.800 euros al mes.